

Le Palais. Le retour de La Belle Iloise est prévu pour mars 2023



« La Belle Iloise » au chantier du Guip à l’Ile-aux-Moines, aux bons soins de Philippe Enhart, Isabelle Gaussiet, Hervé Galène et Philippe Lanco. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 08/12/2022 à 05h02

[Écouter](#)

La Belle Iloise est une réplique d’un sloop sardinier de Sauzon, le *Saint-Nicolas*, lancé en 1898. Sa construction, dirigée par Hervé Pacalet, s’est déroulée de 1991 à 1992. Classé Bateau d’intérêt patrimonial français, il a été acquis par le Yachting-club de Belle-Ile (YCBI) en septembre 2016, qui a entrepris des travaux de restauration en 2019.

Le bateau a été remorqué le 3 février jusqu’au chantier naval Guip de l’Ile-aux-Moines. Les travaux ont bien avancé ; les œuvres mortes, constituées par les parties émergées de la coque, soit au-dessus de la ligne de flottaison, sont en effet terminées. Restent les œuvres vives, les parties immergées, à savoir une dizaine de bordés, et le pointage, avant la pose du moteur. La sortie de chantier est prévue fin mars 2023. 25 000 € sont encore nécessaires pour que l’embarcation retrouve toute sa forme et reprenne la mer. En effet, la dépose du lest en béton a révélé quelques surprises.

Les dons peuvent être reçus sur le site HelloAsso La Belle Iloise Yachting Club de Belle Isle.

UPPM revue de presse

